

5年 球技交流会

11月29日(金)川和東小学校にて、球技交流会が行われました。

サッカー

試合では負けてしまったけれど、パスなどの練習してきたことをしっかりと出すことができました。次の行事でもたくさん練習を重ねて、力を発揮できるようにしたいです。(1組 星根 和弥)

最初は、仲良くできるか不安だったけど、メンバーが声をかけてくれて、だんだん楽しくプレーができました。試合で勝つことができてうれしかったです。今までがんばってきてよかったなと思いました。(2組 岡野 陽翔)

毎回の練習で、様々なめあてをもって取り組むことができました。川和東小学校のみんなも優しく、安心して試合ができました。絆を深められたので、今後も機会があれば仲良く交流を続けたいです。(3組 岡部 未来)

ぼくはチームのみんなと協力してサッカーをしました。相手チームがとても強かったので、自分のゴールを一生懸命守りました。(4組 高橋 和音)

点を決めたりはできなかったけど、チームで決めた作戦でみんなと一緒に点を取れて嬉しかったです。

(5組 小松 海里)

バスケットボール

今までたくさん練習してきた成果を本番で発揮でき、楽しくバスケをすることができました。また、相手チームのいいプレーを見つけた時には拍手を送って交流することができました。(1組 稲生 大智)

チームのみんなと協力して練習することができました。仲良く絆も深めることができました。めあての通り、後悔のない試合をすることができて良かったし楽しかったです。(2組 岩元 凜)

バスケットボールのルールやシュートのコツをチームのメンバーに教えることができました。みんなにアシストしながら自分も攻めるプレーで、川和東小学校の人と交流ができました。(3組 椋木 結来)

わたしのチームでは、協力して練習して、絆が深まりました。川和東小学校にも良いプレーがあってすごいと思いました。(4組 横川 希美)

ころんでしまったけれど、最後まで点を取れました。川和東小学校の人と仲間になったような気持ちになりよかったです。(5組 岩井 志帆)



2年 音楽集会

12月12日(木)に音楽集会が行われました。合奏『山のポルカ』ではみんなと音を合わせることに、合唱『うちゅう人に会えたら』では強弱をつけて歌うことを意識して取り組みました。

わたしがとくにがんばったのは、「うちゅう人に会えたら」です。なぜかというところ、「ことばはなんだかわからないけど」のところ、歌しに合わせて首をふって、わからないかんじを出すようにしました。

(1組 さとう いろ羽)

わたしは、れんしゅうよりもとつてもうまくできて、れんしゅうをがんばったかがあったな、と思いました。

(2組 小じま いろは)

「うちゅう人にあえたら」をがんばりました。どこをがんばったかというところ、シューのところ、たのしそうににっこりな顔でシューをするようにがんばりました。「かえるのがっしょう」では、しきを見てずれないように音に気をつけてけんばんをふきました。

(3組 石森 さり七)

わたしは、タンブリンをたたいたのが楽しかったです。わたしは、とてもドキドキしたけど、ゆう気を出してやってみたら、とても楽しくなりました。

(4組 かとう あみか)

かえるの合しょうでいきを合わせないときれいな音がくにならないので、きんちょうかんをもって気をつけられてよかったです。

(5組 石い れな)

ぼくは、じっこういいんでとくにがんばったのは、せりふです。つぎに、えんそうをがんばりました。けんばんハーモニカで2のパートをせんぶできて、うれしかったです。

(6組 しまむね りと)